
Ce qui me rend heureux,

de plus en plus souvent,

c'est ETRE tout

simplement. Il ne me

faut rien de plus. Et

quand je n'attend rien je

me sens bien. Tout ce

que m'offre la vie, je le

perçois de plus en plus

comme un cadeau.

Frédéric 40 ans Bruxelles
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